

ASAMBLEA DE RISARALDA

26/07/2016

Informe satisfactorio del Hospital San Jorge

El gerente del Hospital San Jorge de Pereira, Juan Carlos Restrepo dio su balance hoy en la Duma Departamental, “estoy muy complacido de presentar nuestro informe de gestión de los logros obtenidos, no solo en el último año, sino en el último cuatrienio. Hemos recuperado imagen, tenemos una institución fortalecida con más de 200 especialistas y sub especialistas, hemos mejorado infraestructura en un 80 %, con mejor tecnología biomédica y ahora buscamos ampliar con proyectos de inversión, la institución para que siga siendo el patrimonio social de los risaraldenses”, dijo.

Señaló que uno de los problemas del hospital es el pago de las EPS, “eso es un problema estructural de orden nacional, pero la verdad es que las EPS no nos cumplen, no pagan de manera cumplida. Esto nos da una cartera de unos 60 mil millones de pesos”.

Sobre el balance el diputado Jhon Jairo Arias Henao, dijo sentirse satisfecho, “lo que el doctor Juan Carlos Restrepo nos trae cada año es una gerencia con lujo de detalles, pues el hospital viene entregando en los últimos años unos resultados muy buenos después de haber estado en la quiebra. Esos excedentes están siendo invertidos en infraestructura, modernización de la instalación de la institución en fin. Lo que nos llama la atención es que del 100 % de la venta de servicios solo se pague el 50 %, ahí hay una deuda grande, no se justifica que tengamos 1200 trabajadores al servicio de la salud en este hospital y que el pago sea inoportuno. Las EPS deben cumplirle a la comunidad, a los risaraldenses”.

Por su parte, el diputado Diomedes Toro, manifestó, “quiero felicitar al doctor Juan Carlos por la labor que ha desempeñado en el hospital. Usted ha hecho una labor de resaltar, pues le cambió la imagen al Hospital San Jorge. Me llama mucho la atención, es lo del régimen subsidiado, que pagan el 45 % al hospital. ¿Qué hacer para que crezca ese indicador? No obstante me llama más la atención el pago del régimen contributivo que solo es de 37 %”.

Sobre el tema también habló el diputado Durguez Espinosa, “debo de ser consecuente con un tema y es el fallecimiento de niños en las comunidades. No obstante quedo contento cuando veo que el dinero de las regalías en Risaralda están impactando la comunidad, al menos lo que tiene que ver con salud y es manejado con el Hospital San Jorge. El voto mio como diputado para cualquier iniciativa del hospital está listo porque se que cualquier recursos que se invierta allí esta bien invertido”.

Habilitados para el cargo de secretario expusieron en Plenaria

Las dos personas habilitadas para el cargo de secretario en la Asamblea de Risaralda, expusieron su plan de trabajo en la Plenaria.

El primero en intervenir, fue Hernando Ossa Lenis seguido de Óscar Fabián Valencia Ciro.

Los puntajes van entre 1 y 10 puntos. Mañana se publicarán estos puntajes sumados a los anteriores y el día 30 de este mes será la elección del cargo.

A continuación adjuntamos el acta de puntajes.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda

